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区域配套设施整改何时收尾？流动摊贩占道经营如

何管理到位？货车夜间违停现象如何治理？……昨天上

午，苏锡通科技产业园区管委会负责人带领镇街及相关

职能部门负责人，上线“民心专列·政风行风热线”直播

室，直面群众“急难愁盼”，为群众释疑解难。

进一步强化
队伍作风建设

成云雷：
现场提出的问题都是老百姓们

“急难愁盼”的问题，对于这些问题，领
导们提出了很好的解决思路，但最终
具体问题的解决更多是由一线工作人
员完成。因此我建议，可以进一步强
化工作人员的队伍建设、作风建设，更
好落实“为人民服务”的理念，提升人
民群众对政府工作的满意度。

苏锡通科技产业园区党工委副书记、
管委会主任黄晓峰：

扎实推进各项工作

市民张女士：
我在去年买了一套恒大云锦

华庭的房子，合同约定2023年交
付，但恒大之前出现资金链断裂
的情况，我想问一下这个房子能
否如期交付？

园区规划建设局局长朱志祥：
去年恒大流动性出现风险

后，园区领导高度重视，成立了工作
专班，全面介入恒大楼盘建设的监管，
尤其在资金使用方面，也进行了专项
监管，推动解决建设中的一些问题。

请市民放心，目前园区包括云锦
华庭在内的几个楼盘都在正常推
进。保交楼、保稳定是我们当前的一
项重点工作，另外，我们也会及时将
建设进度向业主进行公示、反馈。

专项监管保障楼盘如期交付

区域配套设施
近期整改到位

苏锡通园区管委会负责人走进直播室为群众释疑解难——

确保交出群众满意的年度答卷

市民王先生：
在园区江海街道、沿江公

路有不少流动摊贩占道经营，
我想问一下对于流动摊贩管理
有哪些措施？

园区综合行政执法大队
党总支书记商德锺：

流动摊贩管理是我们城市管
理工作中的重点，今年我们在江
海街道设置了3处疏导点，在沿

江公路边设置了乐成路疏导点。近
期，我们每天开展扫街行动，将沿江
公路周边的流动摊点逐步引导到相
应的疏导点，目前流动摊点聚集的情
况已经有了大幅改善。

下一步，我们将在沿江公路区域
加强巡查，同时，根据居民需求和流
动摊贩的意见，在东部和西部工业园
区相应的区域范围内，适当设置流动
摊点疏导点，提高为企业和园区市民
的服务力度。

疏堵结合管理流动摊贩

本报见习记者沈佳颖 张园整理

今年以来，园区持续发起招商季度
攻势，全力开展“朋友圈”招商活动，
累计签约注册项目 60个，同比增长
72%，其中总投资5亿元以上内资项目
28 个，3000 万美元以上外资项目 5
个；新开工5亿元以上项目12个，项
目招引建设呈现出良好态势。

园区全面落实营商环境优化提升
66 条，持续擦亮“万事好通·舒心
办”服务品牌，新政务服务中心顺利运
营，实现政务服务标准化、便捷化、高
效化。同时，园区聚焦“科技创新”，
不断完善政策体系，加强与国内多所知
名科创平台的合作，鼓励和支持企业加
强研发投入和人才引进。今年以来，园
区共招引科创项目53个，申报高新技
术企业49家，规模以上工业企业研发
投入同比增长53%。

此外，园区按照全市建设南通中心
旅游商圈的部署要求，全面完成沿江生
态景观带4.8公里建设任务，滨江文旅
项目前期工作取得重大进展。园区扎
实推进民生实事工程，张芝山镇七期
安置房、园区人民医院迁建工程、锡
通小学二期等一系列民生实事工程扎
实推进。距离2022年年底只有不到40
天的时间，苏锡通园区将上下齐心、奋
力冲刺，确保交出一份群众满意的年度
答卷。

今年年底前完成社区服务大厅改造

市民周先生：
我是江海街道星港湾社区的

居民，我们社区的党群服务中心
设置在3楼，没有电梯，但社区老
年群体居多，老年人上下楼不太
方便。我想问一下，街道有没有
将社区服务大厅改址的打算？

江海街道办事处主任许建春：
星港湾社区现有的办公场所

在3楼，确实给一些前来办事的老年人
带来不便，在这里我向大家表示歉意。

目前街道已经拿出改造方案，初
步设想是将现有社区底楼的开放式
大厅，改造成为民办事的服务大厅。
我们还开展了“有事好商量”活动，听
取居民意见和建议，对设计方案做了
一些调整。设计方案现已完成，目前
正在招标阶段，我们争取在今年年底
之前完成改造。

联合相关部门取缔非法经营木料堆场

市民许先生：
我发现通启路南侧堆放了一

些木材，占用了农田，影响了环境
和交通。这个问题持续了一段时
间，什么时候能完全处理好？

张芝山镇人民政府镇长倪梓程：
我们了解到，堆放木材处是

一个外地经营者租用当地村民的农
田擅自用于非农生产经营，应当取
缔。虽然也多次上门要求其搬离，但
该租户多以租期未到、没有找到合适的
场地等理由进行拖延。节目结束后，我
们将第一时间会同园区相关部门开展
联合执法，坚决对该处木料堆场进行
取缔，预计这个问题在今年年底解决。

本期主持人：沈佳颖

市民王先生：
在苏锡通园区锡通大道和竹松路交

叉路段，晚上常有大卡车夜间违停，影响
市民出行安全。相关部门虽已开展整
治，但违停现象还是时有发生。是否能
在现场安装电子监控或者加大罚单力
度，尽早解决违停问题？此外，我觉得竹
松路的路灯也比别处昏暗，想请相关领
导去了解一下情况。

苏锡通科技产业园区党工委副书记、
管委会主任黄晓峰：

苏锡通园区离主城区较远，工业企
业也较多，大卡车夜间违停一直也是困扰
我们的问题。前期，我们已经采取了一些
措施，主要通过“疏堵结合”的方式加以改
善。在了解到大卡车主要来源之后，我们
也约谈了相关负责人，要求他们压实企业
主体责任，管理好相关驾驶人员。

此外，我们在竹松路和锡通大道东
南侧设置了一个免费停车场，引导大货
车在此停靠，取得了一定效果，但还需要
继续加强管理。接下来，我们将组织多
部门联动，从人防角度加强巡查，同时，
我们也计划适当增加监控设备投入，提
高技防能力，增强管理效果。

关于路灯问题，节目后我们将第一
时间组织相关部门到现场察看，如果问
题确实存在，我们会立即研究解决方案，
以最快的速度整改到位。

改善夜间违停现象

市民刘女士：
我是张芝山镇培德村集居区的居

民，集居区现在仍在使用临时用电，很
多电线都是从临时电箱中拉出来的，
这样不仅电费比正式用电要高，而且
还存在安全隐患，原先规划好的配套
设施什么时候能完全建好？

张芝山镇人民政府镇长倪梓程：
首先我向刘女士反应的集居区配

套设施不完善、给居民生活造成不便
的事深表歉意。据我了解，该项目在
推进过程中，确实存在一些因设计变
更调整等客观因素导致工程延期。

近期，经过多方努力，该区域用电
设施已经完工，供电部门正在进行验
收，验收完毕后，将在一周之内安装电
表并正式通电。正式通电之后，电价
也会恢复正常。

针对居民反映的排污、道路等配
套设施不完善问题，我们会在一周之
内制定相应的推进计划，预计在春节
前完成招标工作，春节后开始动工建
设，争取在2023年4月底前完工，全
力把事情做好做实，给老百姓一个满
意答复。


